

Petrer se ilumina por Navidad

05/12/2017



Irene invita a los vecinos a acudir a esta céntrica plaza | Jesús Cruces.

La Navidad ha llegado a Petrer. Desde el pasado sábado **las calles de la localidad se han llenado de color, alegría y el ambiente navideño gracias a la iluminación extraordinaria características de estas fechas.** Además, por primera vez un gran árbol de Navidad de seis metros de alto por 2,5 metros de ancho decora la céntrica Plaça de Baix.

La Plaça de Baix está recibiendo durante estos días la visita de numerosos de vecinos y familias de Petrer que no han querido perder la oportunidad de fotografiarse y ver este vistoso árbol. La alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, se ha mostrado satisfecha por el éxito de este árbol decorativo que cuenta con 300 metros

de luces led, y ha querido agradecer a los técnicos de la Concejalía de Servicios Generales porque se han encargado de crear este blanco árbol de Navidad así como los adornos que rodean la plaza. Esto ha supuesto un gran ahorro para las arcas municipales, pues este tipo de árboles cuesta en el mercado ocho veces más.



Navarro junto al árbol de seis metros de altura | Jesús Cruces.

Y es que Navarro ha destacado que **este año también se han decorado los balcones que rodean la Plaça**

de Baix con luces y muñecos de nieve que inundan de espíritu navideño este céntrico punto de la ciudad. El pasado sábado se produjo el encendido oficial de las luces de Navidad al que acudieron numerosos petrerenses a pesar del intenso frío de la tarde. El acto del encendido contó con la colla Moros Nous.

Tras la buena acogida de este árbol durante los primeros días, **Navarro ha asegurado que de cara al próximo año se creará un árbol más grande.**

Con el objetivo de animar a los vecinos a acudir en estas señaladas fechas, Irene Navarro ha pedido a los vecinos que se fotografíen junto al árbol y le [envíen la foto a su página de facebook](#) y en próximas fechas ella misma compartirá las imágenes en sus redes.